

M Georges Desbons demande sa réintégration au barreau de Paris

SIX SUICIDES A BORDEAUX LE MEME JOUR

Bordeaux 15. — Une épidémie de suicides semble s'être abattue sur Bordeaux...

Roufflez-vous en dormant ?

Le ronflement n'est pas toujours produit par une maladie ou une mauvaise conformation de la gorge et du nez...

UNE BRUTE PASSAIT DEPUIS TROIS JOURS DEVANT UNE FEMME QUI AGONISAIT...

Caen, 15. — Une douloureuse affaire, qui révélera tout humain digne de ce nom, vient de se dérouler dans la plaine de Caen...

MALADIES DE LA PEAU

DES COUPS DE REVOLVER POUR PEU DE CHOSE PRÈS DE LA GARE DU NORD A PARIS

Paris, 15. — Hier, à deux heures du matin, le sujet luxembourgeois, nommé Alphonse Weyrick, 35 ans, monteur-mécanicien, domicilié 196, Bd de la Villette, se réfugiait dans un des cafés avoisinant la gare du Nord...

AU CONSEIL INTERDÉPARTEMENTAL DE PRÉFECTURE

M. le Préfet du Nord, avait mis son opposition par défaut, par devant le Conseil de Préfecture à l'élection de M. Gaston Vandevoorde...

AU CONSEIL D'ÉTAT

Paris, 15. — Le Conseil d'Etat a rejeté la requête du préfet du Pas-de-Calais contre un arrêté du Conseil de Préfecture interdépartemental de Lille...

Mme J.-Ch. LEGRAND BLESSÉE DANS UN ACCIDENT D'AUTO

Paris, 15. — Ce soir, Mme Jean-Ch. Legrand, femme de l'avocat à la Cour d'Appel de Paris, qui conduisait sa voiture, a, pour une cause qui n'est pas connue, heurté un arbre près de la porte Dauphine...

Les personnes affaiblies doivent prendre des Pastilles JESSEL à base d'Huile de Foie de Morue

Rien ne vaut les merveilleuses vitamines de l'Huile de Foie de Morue pour rendre aux convalescents leurs forces et leur santé...

ACHARNÉ A MOURIR

Königsberg, 15. — Pour se soustraire à la peine prison prononcée contre lui par le tribunal de Königsberg, le nommé Otto Szameit, né à Klaipeda, a fait six fois échec...

UN CHEF D'ATELIER ASSASSINÉ EN ESPAGNE

Barcelone, 15. — Dans le quartier d'Hostafrancs, l'ouvrier Jacques Querol, 29 ans, exerçant les fonctions de chef d'atelier dans une usine de tissage, a été tué, hier soir, à coups de revolver par un groupe d'inconnus qui guettaient son passage...

Le goût de la Brune Motte Cordonnier en font une bière unique

AU CONSEIL INTERDÉPARTEMENTAL DE PRÉFECTURE

M. le Préfet du Nord, avait mis son opposition par défaut, par devant le Conseil de Préfecture à l'élection de M. Gaston Vandevoorde, élu membre de la Chambre des Métiers du Nord, à Lille, dans la 3e catégorie, artisans-compagnons...

LA POUDRE MACLEAN POUR VOTRE ESTOMAC

N'oubliez pas que de bénins maux de l'estomac peuvent, à la longue, devenir très graves. Aux premiers symptômes d'acidité, de flatulences ou de digestions difficiles, procurez-vous, chez votre pharmacien, un flacon de Poudre Maclean au prix de Frs 9, — le flacon de Frs 14,55 le double flacon.

FÉDÉRATION DU NORD DES ESSIS (SYNDICATS D'INITIATIVES)

C'est le dimanche 15 janvier, à 10 h., dans les salons de l'Hôtel Bellevue, à Lille qu'aura lieu l'assemblée générale de toutes les plages de la Côte d'Opale...

FEUILLETON DU 16 JANVIER — No 28

LA MARCHANDE DE BONHEUR par Arthur BERNÉDE

NOS MOTS CROISÉS PROBLÈME N° 78

HORIZONTELEMENT. — 1. Exciterra. — 2. Calcutta. — 3. Qu'on ne peut copier. — 4. Anagramme de tan. — 5. Héros antique. — 6. Parodie. — 7. Fervent. — 8. Frodon. — 9. Anagramme d'un jeu forain. — 10. Présentement. — 11. Ecote. — 12. Orga préparé pour faire de la bière.

SOLUTION DU PROBLÈME N° 77

1 I M P O S S I B L E
2 M E R I T E R A I T
3 P R E S A G E R A I
4 R T I G E S A N
5 E T F E S A C
6 S U D O U A N E
7 S E A N N E I L
8 I D R O I T S L
9 O R I G I N A I R E
10 N U O R A N U
11 S E R T G U E T

LA VALIDATION des élections sénatoriales

Paris, 15. — La séance du Sénat est ouverte à 17 h. 10, sous la présidence de M. Bienvenu-Martin, deuxième doyen d'âge.

LE THÉ DES FAMILLES

LA RATIFICATION DU PACTE FRANCO-SOVIÉTIQUE

DANS LA MAGISTRATURE

M. GABRIEL HANOTAUX ÉLU CONSERVATEUR DU MUSÉE DE CHANTILLY

DEUXIÈME PARTIE SAUVÉE PAR L'AMOUR

UN PAUVRE HOMME

LA PARTIE BATAILLON

DIX FOIS DE SUITE, à chaque tableau, il avait perdu.

Mais il ne semblait nullement ému, ni intimidé par cette guigne persistante; car, froidement, tranquillement, tout en déposant son cirave sur le petit cendrier placé à la portée de sa main, il avait tiré de sa poche plusieurs liasses de billets de mille francs, qu'il avait jetés dédaigneusement au croupier chargé de régler les comptes.

Et, se décidant, il s'installa dans la voiture.

« Je n'ai pas besoin d'aller chez Totoche. Nous nous arrêterons à la gare de la ville. J'enverrai Yann qui lui fera la commission et lui présentera mes excuses. Et puis, tout sera dit. »

« Mais au fur et à mesure que l'on approchait de Morlaix, le petit marquis, hante par je ne sais quelle curiosité malsaine, se disait :

« Et après tout, je peux bien aller moi-même jusque chez Totoche... »

Et, quand après avoir vainement attendu Jacques pour le déjeuner, Lucile le vit enfin revenir vers trois heures, elle lui fallut pas longtemps pour s'apercevoir que le petit marquis était absolument ivre.

LA GALETÉ POUR LES ENFANTS

par la bonne santé, la vigueur, le développement normal de leur constitution l'Ultragadol a un pouvoir fortifiant et tonique qui est tout indiqué pour obtenir cet heureux résultat.

ULTRAGADOL transforme les enfants fragiles en enfants vigoureux

L'autopsie du corps de M^{me} Mona Lys

Paris, 15. — Le docteur Paul, médecin légiste, a pratiqué ce matin l'autopsie du corps de Mme Mona Lys, femme décédée dans des circonstances suspectes.

L'art de bien dormir

La théorie est simple : avoir un tube digestif en parfait état du commencement à la fin. La pratique est plus compliquée à l'on a oublié que, pour bien porter, l'homme primitif à certains moments de sa vie, mangeait certaines plantes ou en buvait le suc.

LE THÉ DES FAMILLES

LA RATIFICATION DU PACTE FRANCO-SOVIÉTIQUE

DANS LA MAGISTRATURE

M. GABRIEL HANOTAUX ÉLU CONSERVATEUR DU MUSÉE DE CHANTILLY

LA RATIFICATION DU PACTE FRANCO-SOVIÉTIQUE

DANS LA MAGISTRATURE

M. GABRIEL HANOTAUX ÉLU CONSERVATEUR DU MUSÉE DE CHANTILLY

LA RATIFICATION DU PACTE FRANCO-SOVIÉTIQUE

DANS LA MAGISTRATURE

M. GABRIEL HANOTAUX ÉLU CONSERVATEUR DU MUSÉE DE CHANTILLY

LA RATIFICATION DU PACTE FRANCO-SOVIÉTIQUE

DANS LA MAGISTRATURE

M. GABRIEL HANOTAUX ÉLU CONSERVATEUR DU MUSÉE DE CHANTILLY

LA RATIFICATION DU PACTE FRANCO-SOVIÉTIQUE

DANS LA MAGISTRATURE

LE REVEILL AUTOMOBILE

L'emploi de l'aluminium dans les voitures modernes

Un bref retour sur le passé n'est pas inutile pour faire le point du rôle joué par l'aluminium dans la construction des voitures. On a utilisé, depuis de nombreuses années, l'aluminium de toutes les pièces de fonderie, des plus volumineuses jusqu'aux pièces de très petites dimensions et de forme délicate.

L'autopsie du corps de M^{me} Mona Lys

Paris, 15. — Le docteur Paul, médecin légiste, a pratiqué ce matin l'autopsie du corps de Mme Mona Lys, femme décédée dans des circonstances suspectes.

L'art de bien dormir

La théorie est simple : avoir un tube digestif en parfait état du commencement à la fin. La pratique est plus compliquée à l'on a oublié que, pour bien porter, l'homme primitif à certains moments de sa vie, mangeait certaines plantes ou en buvait le suc.

LA VALIDATION des élections sénatoriales

Paris, 15. — La séance du Sénat est ouverte à 17 h. 10, sous la présidence de M. Bienvenu-Martin, deuxième doyen d'âge.

LE THÉ DES FAMILLES

LA RATIFICATION DU PACTE FRANCO-SOVIÉTIQUE

DANS LA MAGISTRATURE

M. GABRIEL HANOTAUX ÉLU CONSERVATEUR DU MUSÉE DE CHANTILLY

LA RATIFICATION DU PACTE FRANCO-SOVIÉTIQUE

DANS LA MAGISTRATURE

M. GABRIEL HANOTAUX ÉLU CONSERVATEUR DU MUSÉE DE CHANTILLY

LA RATIFICATION DU PACTE FRANCO-SOVIÉTIQUE

DANS LA MAGISTRATURE

M. GABRIEL HANOTAUX ÉLU CONSERVATEUR DU MUSÉE DE CHANTILLY

LA RATIFICATION DU PACTE FRANCO-SOVIÉTIQUE

DANS LA MAGISTRATURE

M. GABRIEL HANOTAUX ÉLU CONSERVATEUR DU MUSÉE DE CHANTILLY

LA RATIFICATION DU PACTE FRANCO-SOVIÉTIQUE

DANS LA MAGISTRATURE

UNE LIMITATION DES CAMIONS-BAZARS

Le petit commerce local se plaint vivement de la concurrence qui lui est faite par les camions-bazars, qui effectuent des tournées de ville en ville, de communes rurales en communes rurales, s'installent sur les places publiques, où ils vendent leur marchandise avec d'énormes facilités que leurs moyens financiers leur permettent de prix plus avantageux.

De son côté, le maire d'Epinal a pris un arrêté réglementant les camions-bazars sur les marchés. Il est interdit à ces véhicules de s'installer directement sur les marchés, de manière, dit l'arrêté, à ce que les autres commerçants, disposant d'un petit étalage, et ne pouvant exposer leur marchandise que sur des tables, ne soient pas mis en état d'infériorité.

Jurisprudence

SURVEILLANCE DES SORTIES D'ÉCOLES ET L'ACCIDENT

Du Tribunal correctionnel de la Seine, nous relevons cette décision très intéressante concernant les accidents provoqués à l'occasion d'une sortie d'enfants d'une école.

Les enfants doivent être protégés au lieu et à l'heure de la sortie des écoles; les conducteurs d'auto, avertis par des poteaux de la présence d'un groupe scolaire, doivent prévoir les mouvements imprevus des enfants, et, devant ces situations, une somme de protection permettant aux jeunes dièves de traverser la chaussée avec le minimum de risques, et une précaution, qui ne saurait jamais être excessive, s'impose à tous les conducteurs d'auto.

LA MARCHÉ DES AFFAIRES

Pendant les trois premiers trimestres de 1935, il a été vendu 107.489 voitures de tourisme françaises neuves et 223.112 voitures de tourisme françaises d'occasion.

UNE "MAISON ROULANTE"



Cette voiture a été spécialement construite pour permettre à des journalistes américains de suivre les opérations en ETHIOPIE. Elle comporte tous les aménagements modernes, ainsi que des laboratoires de photo, T. S. F., etc., etc.

« Est-ce que tu as joué ce soir ? demanda Noïrfontaine à Kerdaniel. — Ma foi non, répliqua celui-ci. J'ai bien senti qu'il n'y avait rien à faire. »

« Quand ce cocu de Ralmadier tient la banque, occupe jeter son argent par la fenêtre que de le risquer sur le tapis vert. — Alors, tu crois au proverbe ? fit André Valcour. — Voyons ! la preuve... ce soir ! Vous n'ignorez pas que depuis bientôt quinze jours notre ami Hubert de France est assis au dire de tous, l'amant de la belle et troublante Mme Ralmadier. »

« Ah ! les misérables, les misérables, murmura d'une voix imperceptible le joueur, qui, maintenant renversé sur son fauteuil, les yeux mi-clos, écoutait cette conversation qui semblait lui déchirer le cœur. — Et quand on pense, songeait-il, que je n'ai même pas le droit d'aller souffler ces gousjats. »

« Oui ! je suis condamné à demeurer toute ma vie l'éternel bafoué, ridicule, tourné en dérision par tous. Je ne peux même pas défendre mon honneur et, me débarrasser tout jamais de cette misère vilipendante et me traîne dans la boue. »

« Ah ! cette femme, cette femme, pourquoi donc la fais-tu l'a-t-elle mise sur ma route et pourquoi s'est-elle faite ? »

Mais Noïrfontaine, Kerdaniel et Bidon, conclurent leurs cyniques plantureuses, vaines sur les fauteuils. (A suivre).